
                                                 

                           

 

Número 2228                                       http://www.ppciudadreal.es/                                        08 de mayo de 2023 

Toledo 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, arrancará en Campo de Criptana 
una campaña en la que mantendrá el contacto con los castellanomanchegos y las 
visitas a todas las provincias para trasladar el proyecto del cambio  
 

Encuentro con los medios de comunicación 
 
Núñez ha recordado que el lema del PP-CLM será 
‘Juntos por el cambio en Castilla-La Mancha’, ya que 
estas dos palabras, juntos y cambio, serán la base de su 
propuesta para la región. El proyecto cuenta “con todos 
los castellanomanchegos y con el PP”, ya que es “la 
única garantía de cambio en España y en CLM”. “Si hay 
algo claro es que no puede haber gobernantes que 
digan que se llevan mal con sus compañeros de 
Gobierno, con sus jefes, con sus socios o con sus 
administrados”. “¿Qué ganan los castellanomanchegos 
con las disputas verbales de Sánchez y Page? Nada. Al 
contrario, pierden porque no se hacen carreteras, ni 
infraestructuras hidráulicas, ni inversiones conjuntas”.  

 
 
“Se trata de elegir qué futuro queremos para nuestros hijos y para nuestros padres, porque hoy no estamos en buenas 
manos, por eso tenemos que apostar juntos por el cambio”. “Proponemos un proyecto de Gobierno, no ya para los 
próximos 4 años, sino para muchos más, porque lo que yo propongo es un cambio de ciclo, con una estrategia de 
presente y de futuro. Un programa que va más allá de las promesas electorales y que engloba todas las propuestas 
que hemos ido recogiendo durante estos últimos años de toda la sociedad civil castellanomanchega”. 
 
 
Muchas de esas soluciones a los problemas han sido 
recogidas en el ‘Foro Permanente por el Futuro de CLM’ 
que el PP construyó y convirtió en un espacio de diálogo y 
propuestas bilaterales que “nos permitió conocer más aún 
los problemas de los castellanomanchegos, sector por 
sector, así como las soluciones que había que aplicar”. 
“Muchas de aquellas iniciativas las presentamos en el 
Parlamento autonómico con la intención de que se 
pusieran en marcha de manera inmediata, pero fuimos un 
poco ilusos porque pensamos que Page tendría algo de 
sensibilidad y que, al menos, escucharía la voz de la 
sociedad civil. Todo el mundo sabe que no fue así, 
lamentablemente ni una sola de las propuestas fue 
aprobada”. “Jamás gobernaré de espaldas a la gente, por lo 
que desde el Gobierno regional recuperaré este Foro de 
diálogo que juntos creamos y que tan buen resultado dio”. 
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La candidata a las Cortes Regionales, Lola Merino: “Juntos por el cambio 
en Castilla-La Mancha es el proyecto de Paco Núñez en el que caben los dos 
millones de castellanomanchegos” 
 

Merino ha señalado que ‘Juntos por el cambio’ “es el lema que 
queremos hacer de la mano de los ayuntamientos, de la mano 
de los 2 millones de castellanomanchegos con los que 
llevamos trabajando 4 años a través de reuniones con 
asociaciones, colectivos y la sociedad civil, con innumerables 
visitas a los 919 de nuestra región que nos han permitido 
conocer sus necesidades y plasmarlas en un programa 
electoral con más de 2.200 propuestas”. “Juntos por el cambio 
es el proyecto del PP de Paco Núñez en el que caben todas las 
personas; los que nos han votado siempre, los que votaron a 
Page creyendo que plantaría cara a Sánchez y les ha 
traicionado, los que confiaron en el PSOE creyendo que era un 
partido de Estado y los que votaron a otros partidos porque 
creían que había que inventar una nueva política”. 

 
“Paco Núñez quiere cambiar la dinámica de Castilla-La Mancha, una región que con el candidato socialista está 
anclada en la resignación y situarla entre las regiones más punteras de España y de Europa”. “Si el PP lo ha conseguido 
en la comunidad de Madrid y en Andalucía, a base de trabajo, dedicación y diálogo, el PP en Castilla La Mancha 
también lo conseguirá el 28 de mayo”. “Castilla La Mancha necesita un cambio para que nadie vuelva a insultar a los 
castellanomanchegos, para acabar con la intimidación, la amenaza e incluso la persecución por pensar diferente”. “Del 
socialismo y del sanchismo se sale, hace falta un cambio y juntos los conseguiremos porque Castilla La Mancha no es 
menos y juntos conseguiremos que sea lo que queramos que sea”. 

 

Alcázar de San Juan 

El candidato a las Cortes Regionales, Santiago Lucas-Torres: “El Gobierno de 
Núñez tendrá un compromiso absoluto con FENAVIN y su respaldo es y será total” 
 
Para Santiago Lucas, “la Feria Nacional del Vino tiene y tendrá el apoyo absoluto del PP-CLM para próximas ediciones, 
ya que FENAVIN es una herramienta de un grandísimo valor por su utilidad demostrada para el sector vitícola, 
bodeguero, industrial, económico y social de CLM”. “Este sector es muy importante porque 6 de cada 10 litros de vino 
que se producen en España son de CLM, ofreciendo en términos absolutos unas cifras que alcanzan 28,7 millones de 
hectolitros de vino castellanomanchego del total nacional que supone un total de 49,2 millones de hectolitros”. “El 
sector vitivinícola tiene y tendrá con Núñez un apoyo especial, porque nuestra región hace que España lidere cifras en 
exportación agroalimentaria”. Ha destacado la defensa que Núñez ha realizado en Bruselas para que “no haya una 
sola referencia en el etiquetado del vino a que es un producto nocivo, vamos a protegerlo para que sea un referente”. 
 
Entre otras medidas, ha señalado la futura elaboración 
de un “Plan de Fomento de la Industria 
Agroalimentaria de CLM” para potenciar su eficiencia y 
el incremento de valor añadido, su posición dominante 
en el mercado internacional, así como la mejora y 
funcionamiento de la cadena agroalimentaria para 
dotarla de una mayor transparencia de los precios, 
mejorar la competencia, evitar el abuso de poder en la 
negociación y contratación, evitar la especulación y 
fomentar la autorregulación. “Cuando el Gobierno 
Regional esté presidido por Paco Núñez, 
modificaremos la Ley de la Viña y el Vino en CLM de la 
mano del sector y para la mejora del mismo”.  


